

Los contratiempos en el MEC – 24/06/2022 – Sou Ciência / Brasil

Los reveses y retrocesos de las políticas educativas han sido registrados por SoU_Ciência y también motivaron reflexiones en este espacio. Recientemente escribimos sobre el descubrimiento de un esquema informal por parte de pastores y alcaldes para obtener fondos del Ministerio de Educación (MEC).

Desafortunadamente, desde entonces, han surgido más episodios de escándalo. Entre ellos, la detención del exministro de cartera en un operativo de la Policía Federal que investiga tráfico de influencias y corrupción en la liberación de fondos del Fondo Nacional de Desarrollo de la Educación (FNDE) y el pastor implicado en favorecimiento de alcaldías.

La liberación del exministro poco más de 24 horas después no borra ni minimiza las acusaciones y el contexto de desmantelamiento en el que se desarrolla esta polémica. Después de tres años de destrucción en uno de los ministerios más importantes de la Explanada, es difícil imaginar qué más vendrá después en este gobierno, en el que se han superado todas las barreras racionales. Es un espectáculo de terror, que irrespeta la actividad que debería ser la más importante de una nación: la Educación.

Hubo todo tipo de ataques por parte de gerentes cuya falta de competencia y responsabilidad es aterradora. El desmantelamiento de estructuras como el Inep (Instituto Nacional de Estudios e Investigaciones Educativas Anísio Teixeira), Enem (Examen Nacional de Enseñanza Media), Capes, Evaluación de Graduados y la Asesoría Jurídica del MEC son solo algunos ejemplos. Todo esto ocurrió mientras, por el ministerio, pasaban y aún circulan olavistas, militares, oportunistas y pastores.

En todo momento, las políticas de desmantelamiento se superan a sí mismas. La sensación de un fondo que no llega es general, sobre todo después de este episodio que involucra al exministro y el esquema ilegal de beneficios. Sin embargo, persistentemente, las estructuras del ministerio resisten.

Entre ellos, las más de 100 instituciones educativas federales, entre universidades e institutos técnicos y tecnológicos. Instituciones que experimentan pérdidas presupuestarias de miles de millones de reales en los últimos años: solo en universidades e institutos federales hubo una caída en 2021 de más de la mitad de los montos gastados en 2014.

Por otro lado, durante la pandemia, las 69 universidades federales produjeron más de 3200 acciones que apoyaron a más de 40 millones de personas. Fueron numerosas acciones de enseñanza, investigación y extensión para combatir la Covid-19 y que serán detalladas por SoU_Ciênciа en un inédito sondeo realizado junto a Andifes (Asociación Nacional de Directores de Instituciones Federales de Educación Superior), presentado en panel público próximamente.

A pesar de todo lo que hacen por la sociedad con niveles insuficientes de recursos, las instituciones educativas federales continúan luchando por recuperar lo que les fue indebidamente reprimido, y varias ya anunciaron que no podrán terminar el año si no se revisan los recortes.

En definitiva, lo que estamos presenciando ahora es el deterioro sistemático de las estructuras del Estado con el desmantelamiento de órganos en la zona, injerencia de proporciones gigantescas en la autonomía, la libertad de pensamiento y expresión, además de la destrucción de los más altos valores presentes en la Constitución Federal. .

La detención de un exministro de Educación es motivo de infelidad para una nación y es alarmante lo que está por venir. Una encuesta reciente de SoU_Ciênciа mostró que una parte significativa de los jóvenes no tiene perspectiva. Es urgente recuperar la esperanza, la educación y la dignidad para que podamos tener un futuro.

Fuente: Uol

<https://titulares.ar/los-contratiempos-en-el-mec-24-06-2022-sou-ciencia-brasil/>

Veículo: Online -> Site -> Site Titulares.ar